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令和元年１０月定例教育委員会会議録（要点筆記） 

 

日    時：令和元年10月23日（水）９時10分～10時50分 

場    所：庁舎２階 202会議室 

出席委員：教育委員（４人）：田口委員、松隈委員、津川委員、福永委員 

教育長：柴田教育長 

事務局（３人）：井上課長、久保山係長、音成指導主事 

欠席委員：０人 

傍 聴 者：０人 

 

 

１ 開 会 

  田口委員 あいさつ 

 

 

２ 教育長報告 

  教育長 就任のあいさつ 

報告事項について、資料により説明 

１ 10月の報告事項 

(１) 学校訪問 

    ・10月１日（火曜日）基山中学校（午前中） 

     ※基山小、若基小、基山中へ校長面談のため、別途に学校を訪問。 

(２) 教育講演会 「基山発！！学びの地方創生」について 

    ・10月 16日（水曜日） 

①NPO法人いるかねっと 代表理事 田口 吾郎 氏 

   「公民館などを利用した学習支援事業の取り組みについて」 

②東明館学園理事長 荒井 優 氏 「東明館の新たなチャレンジ」  

(３) 危機管理について 

    ・三校に対し、裏紙使用についての注意喚起を通知した。 

・保護者配布用として、緊急対応時マニュアル「安全・安心のための危機対応  

ガイド」案を校長会で提示した。 

(４) 開かれた学校づくり  

・学校 HPのさらなる充実 

 … 細かい情報やプリント配布したものを PDF化し掲載していきたい。 

・さらに地域と共にある学校づくりを進めるために（コミュニティ・スクール） 

… 地域と学校が「Win-Win」の関係を充実させ、やってよかったと思える  

よう、今後、本委員会で検討していきたい。 

(５) 県 ICT利活用教育推進協議会 

   … 小学校プログラミング教育が始まる。 
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２ 基山町教育委員会報告・協議 

(１) 小中学校現況報告 

    ・公開授業 10月９日に基山小（外国語）・若基小（算数）を実施した。 

   〇基山小 

    ・10月２日に５年生が稲刈り（大嘗祭用献上米）を行った。 

   〇若基小 

    ・10月17日、18日に５年生が宿泊体験を行い、無事に終了した。雨天によりキ

ャンプファイヤーは中止したが、野外炊飯は屋根付きであったため実施するこ

とができた。 

   〇基山中 

    ・生徒会長の改選が行われた。 

・10月４日鳥栖地区中体連駅伝が開催され、男女ともに優勝。 

・10月５日生徒会役員を中心に「基山町議会こども議会」へ参加。 

 

３ 教育関連資料 

   資料を基に説明 

    … 他県で組み体操の事故が発生している。本町は昨年まで行っていたが、今

年は行っていない。 

 

４ 教育委員会関連行事（～11月30日まで） 

   ・10月26日（土） 基山中学校文化発表会 

   ・10月28日（土）～11月１日（金） 基山中学校学校開放ウィーク 

   ・10月30日（水） 市町教育長連合会秋季総会・研修会 

   ・11月１日（金）～11月３日（祝） 第41回基山町文化祭 

・11月４日（休） 第39回基山町青少年育成町民会議 

   ・11月９日（土） 地区PTAはは！おや？オリンピック 

   ・11月11日（月）～11月15日（金） 若基小学校学校開放ウィーク 

   ・11月12日（火）～11月16日（土） 基山小学校学校開放ウィーク 

・11月12日（火） 久留米大学との包括協定調印式 

   ・11月13日（水） 鳥栖基山地区小中学校音楽祭 

   ・11月15日（金） 若基小学校ありがとう集会 若基っ子集会 

   ・11月16日（土） 基山小学校土曜授業 基山っ子集会 

   ・11月20日（水） 第７回東部管内定例教育長会 

   ・11月24日（日） 第５回吹奏楽ジョイントコンサート 

 

 

   －意見等－ 

   ・（コミュニティ・スクール関連）教育委員会は学校評議員を任命しているが、評

議員の活動が見えない。形骸的になっていないか、学校の状況等把握できている

か、機能しているかなど、教育委員会も把握する必要がある。活動状況をフィー

ドバッグしてほしい。 
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３ 議案審議 

第20号議案 基山町就学援助要綱の一部改正について 

  課長 議案書により説明 

   －意見等－ 

   ・単価の増額改定は、消費税の影響か。 

    →消費税増税というよりも、物価上昇等を勘案した分の単価上昇である。 

 

   ⇒【第20号議案】承認 

 

 

４ 報告及び協議事項 

 (１)  11月臨時議会の概要について 

   課長 資料により説明 

… 基山中学校校舎大規模改造工事（管理棟）の仮契約を議案として提出する。

10月25日に入札が行われる予定で、その後落札業者と仮契約を行うようにして

いる。臨時議会（11月５日）で承認されれば本契約を結び、11月下旬からまず

足場を組み、外部は屋根・外壁、内部は職員室から工事を着工していく予定。 

 次回に請負業者、契約額、工期等を説明する。 

  もう一つは、基肄城跡災害復旧事業の補正予算を提出する。県事業の治山ダ

ム工事の入札が不落となったため、来年度に予定していた水門周辺の工事設計

業務委託を前倒しして、少しでも早く災害復旧に取りかかれるよう工事費から

委託料へ予算を組み替えることとしている。 

－意見等－ 

   ・基肄城跡は町の貴重な文化施設であるため、できる限り早急に整備を行うよう

今後も努めること。 

 (２)  ９月定例教育委員会会議録の承認について 

   各委員 内容の確認 

   －意見等－ 

   ・Ｐ24中「学校への電話は・・・留守電対応にしても良いのでは。」は誰の意見か。 

    →保護者の意見である。保護者からの意見と分かるような表記に修正する。 

 (３)  令和元年度卒業証書授与式及び令和２年度入学式日程について 

   指導主事 資料により説明 

   … 基山中学校の卒業式は、入試日程との調整により３月７日（土）とした。 

－意見等－ 

   ・特になし 

(４) 当面の行事予定について 

   課長 資料により説明 

－意見等－ 

   ・特になし 
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５ そ の 他 

 田口委員より 

 ・松隈委員の任期が12月31日までとなっており、後任の人選が必要。できれば松隈委

員と同様に若基小校区で女性の方が望ましい。子どもを持つ保護者または学校教育

経験者の方も視野に入れて、適切な方がいれば推薦いただきたい。 

  ⇒事務局としても、12月議会に間に合うよう早急に人選を進めていく。 

 

 

６ 閉 会 

      【次回】11月26日（火）９時から（予定） 

          （※公務の都合により、同日13時30分からに変更） 


